
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2024

Ementa: Requer resposta quanto ao USO e destinação da devolução
antecipada do duodécimo do Poder Legislativo.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a recente devolução antecipada do duodécimo do Poder
Legislativo efetivado pelo Presidente em exercício.

Considerando  o  Ofício  n°117/2024  expedido,  protocolado  e  recebido
pelo Poder Executivo em 27 de setembro de 2024.

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado à  Prefeita Municipal,  Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando
lhe que informe:

1) Há possibilidade do valor supracitado ser investido na Construção de
Unidade  Básica  de  Saúde  no  bairro  do  Jardim  Caçapava  ou  na
Construção de um Centro Especializado do Autismo, conforme sugerido
em Ofício n°117/2024. Em caso positivo qual previsão?

2) Em caso negativo, quais impedimentos? E qual a pretensão dessa
Gestão no investimento, destinação e uso do valor de R$ 1.100.000,00,
concernente  à  devolução  antecipada  do  duodécimo  do  Poder
Legislativo?

             Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de outubro de 2024.
        

                     Vitor Tadeu Camilo de Carvalho (Dr. Vitor Tadeu)

Vereador - MDB
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